MAGDALENA MEDIO

Ya están en Bogotá las ocho niñas porteñas que van para Houston

Armaron maletas y la Nasa espera por ellas

Una experiencia maravillosa aguarda a la vuelta de la esquina a ocho niñas del Puerto Petrolero, que fueron seleccionadas por el programa She Is y la Alcaldía de Barrancabermeja para conocer el Space Center de la Nasa.



Suministrada / VANGUARDI

Después de un año largo de espera, por causa de la pandemia, esta semana ocho niñas de Barrancabermeja recibieron las maletas que las acompañarán hasta Houston. No solo van cargadas de elementos personales, sino de la ilusión de pasar la mejor experiencia de sus vidas.

ALEXANDER BECERRA O. redaccionbca01 @vanguardia.com

a no es una lejana idea, ni un sueño remoto, ni mucho menos un cuento de hadas, la idea de ir al Space Center, que empezó a rondar hace más de un año en la cabecita de 31 niñas colombianas, entre ellas 8 de Barrancabermeja, se hizo realidad.

Daniela Arango, Lisdey Olaya, Liseth Niño, Shirley García, Catherine Navarro, Christi Barón, Sharoll Medina y María Camila Cortés, del Puerto Petrolero, ya recibieron su maleta y en menos de 48 horas habrán pisado territorio norteamericano, para embarcarse en la que sea quizá, la experiencia más grande de sus vidas.

Ellas, al igual que sus familias, irradiaban alegría, y sin pena alguna decían a los cuatro vientos que la espera había valido la pena.

Todas estas niñas provienen de hogares humildes, golpeados por la violencia, pero también tienen en común las ganas de salir adelante, lo cual han demostrado a su corta edad por medio de su desempeño escolar.

Estas condiciones permitieron que ocuparan una silla en el avión de los sueños, gracias a la fundación She Is en alianza con Ecopetrol y el Space Center de la Nasa.

"Estoy muy feliz, ya que por fin nos dieron nuestras maleta para poder viajar. Esa maleta está llena de muchos sueños y gracias a todas las personas que nos permitieron cumplir este sueño. ¡Ya podemos despegar!", señaló la pequeña luego de la fiesta que significó el recibimiento de sus equipajes.

Precisamente, acerca de este proceso, La Gestora Social agradeció a las entidades

ACTIVIDADES QUE REALIZARÁN

Las niñas santandereanas seleccionadas (ocho de Barrancabermeja y cinco de Puerto Wilches), quienes se encuentran entre los 8 y 14 años, estarán cinco días en las instalaciones del Space Center inmersas en un programa que desarrollará dinámicas de liderazgo, motivación, teniendo encuentros con mujeres astronautas que permitirá ampliar su visión de vida y emprendimiento.

Nadia Sánchez, vocera de la fundación She Is, informó que durante la visita interactuarán con astronautas, tendrán actividades y desafíos propios de los navegantes espaciales, conocerán las cápsulas y podrán estar cerca de los últimos robots que serán lanzados al espacio.

Según agregó Sánchez, fue una tarea titánica la que emprendieron desde el año pasado, ya que para empezar casi ninguna de las seleccionadas contaba con Internet, ni computador.

Esta situación obligó a dotar a todas las niñas de los medios para que adelantarán su capacitación, que les permitiera un primer contacto con la experiencia de ser astronautas, que desde este fin de semana las hará diferentes.

que se vincularon para la preparación de las pequeñas.

"Esto es una alianza estratégica que hemos tratado de hacer para que las niñas que van a vivir esta maravillosa experiencia al Space Center en Houston, vayan con todas las de la ley, dotadas no solamente con su kit viajero, sino también a lo largo de estos meses se han ido preparando con la fundación She Is, para todo lo que ellas van a vivir, una experiencia maravillosa en los Estados Unidos, también con una institución muy reconocida como Praxis que se han venido preparando con su segunda lengua que es el inglés, para tener una experiencia maravillosa",

> Este domingo partirá desde Bogotá el avión que lleve a la delegación de 31 niñas a la ciudad de Houston.

manifestó Lyda Marcela Christian, gestora Social del Distrito.

La elegidas del Distrito representan a los Corregimientos El Llanito, El Centro, Ciénaga del Opón, La Fortuna, así como los barrios Arenal y Tres de Octubre.

Empoderamiento

Rosa Estrella Santos, encargada del Departamento de Entornos de Ecopetrol, afirma que el viaje de las niñas barranqueñas a la Nasa es una forma de contribuir con la niñez y las mujeres.

"Nosotros estamos vinculados y patrocinando la inclusión, y este programa nos permite llegar a los niños, y a las niñas en las que estamos buscando ese empoderamiento.

Ellas van a ser el futuro de esta región, es una forma de empezar a generar nuevos liderazgos, que estas niñas cumplan sus sueños, que puedan ayudar a sus comunidades", indicó la representante de la compañía de petróleos.

BREVES

Visita el Rubí

Las autoridades de San Vicente de Chucurí visitaron esta semana las instalaciones de la sede educativa El Rubí. "El objetivo era evaluar, junto a las directivas de la institución educativa, las necesidades locativas y de dotación, las cuales analizaremos y priorizaremos para poder llevar soluciones concretas, de cara al retorno gradual que ya se está dando en el municipio".

Vacunación Son 10 puestos de vacuna-

que están disponibles hoy en Barrancabermeja para recibir a la población desde los 20 años de edad. "Igualmente, realizaremos pruebas para el diagnóstico en diferentes puntos de la ciudad para seguir haciendo frente a esta enfermedad", señalaron autoridades de salud. En el Puerto Petrolero siguen a la baja los casos y ya solo son

341 los que están activos.

ción contra el COVID-19 los

Fue presentado el programa de becas para los próximos dos años

ALEXANDER BECERRA O.

Se socializó esta semana el programa de 'Becas Meritorias', que se entregará durante los próximos tres años en los sectores académico, deportivo y productivo de Barrancabermeja.

Según explicó el Secretario de Educación, Omar Prada, serán 20 incentivos los que se estarán otorgando, cada uno de ellos por un valor de \$50 millones, con lo cual se busca hacer un Distrito competitivo.

"Hoy dimos a conocer ante representantes de la Agroindustria y la Cultura el alcance de este programa. La idea es que se postulen", dijo Prada.

A su vez el alcalde Alfonso Eljach, indicó que "uno de los compromisos es que se transfiera el conocimiento aprendido para que los demás barranqueños puedan elevar su talento humano".

Becas centenario

Por otra parte, se supo también que un total de 100 becas de posgrado, que oscilan entre los \$8 y \$10 millones, serán entregadas el próximo año.

Los interesados en este paquete de beneficios, denominado 'Becas Centenario', deberán cumplir ciertos requi-



Archivo / VANGUARDIA

En octubre se abrirá el primer periodo de postulaciones para las becas de la vigencia del 2022.

sitos que se pueden conocer

en las redes sociales de la Al-

El Primer Mandatario de los barranqueños indicó que en menos de dos meses ya se estará abriendo el periodo de postulaciones. La idea, según Eljach, es llegar a nuevos grupos poblacionales.

"...Hay gran amplitud para participar, con las que pretendemos llegar a varios actores del territorio como las comunidades NARP (Negra, Afrocolombiana, Raizal y Palenquera), víctimas del conflicto armado, población en general. Se debe estar atento porque desde el mes de octubre publicaremos los link en los que las personas podrán aplicar", explicó el Alcalde del Puerto Petrolero.

Un avance del 50% tienen las obras de alcantarillado en la comuna Cinco

ALEXANDER BECERRA O. redaccionbca01@vanguardi

Crece la expectativa de los habitantes de la comuna Cinco por las obras pluviales y sanitarias que se realizan en tres barrios de la zona, que llegan para mejorar la calidad de vida de decenas de familias.

De acuerdo con el reporte oficial entregado por directivas de la empresa Aguas de Barrancabermeja, el avance aproximado es del 50%.

Esto espanta dudas sobre dichos trabajos y aseguraron de manera oficial que va por buen camino la ejecución de las obras de alcantarillado sanitario en los sectores de Barrancabermeja y Fundadores, así como el trabajo pluvial, en la Nueva Esperanza.

Las obras benefician a 400 personas y ofrecen oportunidades laborales.

AHORA SÍ ESTÁN 'SUPERDOTADOS'



Suministrada/ VANGUARDI

Se hizo entrega de elementos de trabajo e intendencia por más de \$945 millones para apoyar la labor de las Fuerzas Militares, de Policía, CTI, INPEC y Defensa Civil. Según explicó la Alcaldía, se busca garantizar la seguridad del Distrito.

La Secretaria de Educación Distrital de Barrancabermeja Actuando en representación de la Nación

- Fondo Nacional de Prestaciones Sociales del Magisterio y en cumplimiento del artículo 212 del Código Sustantivo del Trabajo.

AVISA:

Que **LUIS EDUARDO MUÑOZ LÓPEZ** quien en vida se identificó con la C.C. No 13.887.204, docente afiliado al **FONDO NACIONAL DE PRESTACIONES SOCIALES DEL MAGISTERIO FOMAG** – desde el 16 de enero de 1.996, Falleció el veintitrés (23) de marzo de 2020, en la ciudad de Barrancabermeja (Santander).

A la fecha se presentó **JESSICA MARTÍNEZ MUÑOZ**, identificada con la C.C. N° 28.020.474 expedida en Barrancabermeja (Santander), y su hijo menor de edad **JOHAN DAVID MUÑOZ MARTÍNEZ**, con **NUIP** No.1.096.183.165 quienes, en calidad de compañera permanente e hijo del causante, acreditado mediante Registro Civil de nacimiento, serial 38317250 de la Registraduria Nacional del Estado Civil, se presentaron a reclamar la Sustitución de la Pensión de Jubilación y

Quienes se consideren con igual o mejor derecho, deben acreditarlo ante la Secretaría de Educación del Distrito Especial de Barrancabermeja, dentro del término de 30 días hábiles, contados a partir de la

PRIMER AVISO